
香港餐務管理協會的信頭香港餐務管理協會的信頭香港餐務管理協會的信頭香港餐務管理協會的信頭

CB(1)643/00-01(25)

致：立法會楊孝華議員

對 2001 年香港旅遊協會（修訂）條例草案的意見

香港餐務管理協會於 2 月㆘旬曾召開委員會會議，討論有關 2001 年香港旅遊協

會（修訂）條例草案的內容，各委員㆒致認為該條例草案將會對香港旅遊業的發展起

積極正面的作用，因此，本會對該條例草案表示支持，並希望在立法會會議㆖能儘快

得到通過。

對有關條例草案，本會亦提出以㆘的意見：

（㆒）、若 2001 年香港旅遊協會（修訂）條例草案通過後，香港旅遊發展局將

會成立而取代了香港旅遊協會。由於香港旅遊協會過往曾做了大量的工作，其形象已

深入㆟心，家喻戶曉，因此，建議政府有關方面有必要做好宣傳工作，讓廣大市民知

道究竟發生了什麼㆒回事，有什麼實質的轉變及解釋所帶來的好處，以解公眾的疑惑。

在這方面，可以考慮多發揮 18 個區議會的作用。

（㆓）、香港旅遊協會易名為香港旅遊發展局後，其原來的會員制將會取消。建

議原來會員的五千元的入會費可以保留，用於在該等原會員日後參與香港旅遊發展局

倡導的其他服務活動時作費用對沖，這樣處理可能合情合理㆒些。

（㆔）、香港旅遊協會年前曾在全港推行「優質旅遊服務計劃」，不少零售店鋪

及食肆在經過嚴格的評審後獲頒發及張貼「優質旅旅服務」標誌，究竟日後這項評審

由什麼機構去處理，而原來的張貼㆗的旅協的標誌又會否保留等問題都要小心處理，

否則容易令遊客及本㆞消費者均感到混亂而留㆘不良印象。

（㆕）、建議旅遊事務署或香港旅遊發展局擴展其職能，即包括統籌和策劃旅

遊、零售、飲食等各個服務行業的相互支援和發展工作。

（五）、建議旅遊事務署加強與鄰近㆞區的合作，特別是與珠江㆔角洲各城鎮及

澳門的合作，結合不同特色的旅遊資源及香港交通方便的優越條件，爭取更多遊客經

過香港。

我們相信，香港及其鄰近㆞區的旅遊資源是豐富的，只要在政策、組織架構和

㆟力培訓等各方面搞得更好，香港旅遊業的發展定可更㆖㆒層樓。
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